

Ça germe partout, c'est merveilleux ☐

« Le RIC fait partie des revendications fortes de certains « gilets jaunes », pratiquement depuis le début du mouvement. Nous sommes allés à Ydes, dans le Cantal, où un collectif tente de mettre en place un RIC symbolique au niveau local. (Le Figaro) »

[http://video.lefigaro.fr/figaro/video/gilets-jaunes-la-suite-le-ric-au-niveau-local-dans-le-cantal-\(episode-4\)/5991197176001/](http://video.lefigaro.fr/figaro/video/gilets-jaunes-la-suite-le-ric-au-niveau-local-dans-le-cantal-(episode-4)/5991197176001/)

Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10156891238632317>